

## P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 245/2021 vom 10. Dezember 2021

### **Bahnhofsquartier von morgen: Beteiligungsplattform verlängert**

Seit November 2021 gibt es für die Eberswalderinnen und Eberswalder eine neue Möglichkeit, sich in den aktuellen Stadtdiskurs einzubringen: Die erste Testphase der Beteiligungsplattform „Eberswalde 2035“ läuft und wurde bis zum 16. Januar 2022 verlängert.

Mit der Plattform [eberswalde2035.de](http://eberswalde2035.de) verfolgt Eberswalde zwei Ziele: einerseits erweitert die Stadt ihr Repertoire und leitet in die digitale Bürgerbeteiligung über. Jede und Jeder soll sich über die Plattform informieren, aktuelle Debatten mitverfolgen und selbst daran teilnehmen können. So soll sich die Plattform auch künftig als Instrument des gemeinsamen „Stadtmachens“ etablieren.

Andererseits lädt die Stadt dazu ein, sich über die Beteiligungsplattform konkret zum Planungsgegenstand, dem Bahnhofsumfeld, zu äußern. Das Bahnhofsquartier ist mit seiner Zentralität und guten Anbindung ein attraktiver Standort in der Stadt, der in den kommenden Jahren einem Transformations- und Gestaltungsprozess unterzogen werden soll. In dem Rahmen läuft nun die erste Debatte. Offen und experimentell soll sie sein und verschiedene Blickwinkel, Anregungen und Wünsche zusammentragen. So entsteht eine erste Richtung zur weiteren Entwicklung des Bahnhofsareals. Nach Abschluss der Umfrage werden die Ergebnisse ausgewertet und in einem Beteiligungsbericht an die Stadtpolitik weitergeleitet, die unter anderem auf Grundlage dessen über den weiteren Fortgang des Quartiers entscheidet.

„Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, die Chance zu nutzen und zur Zukunft des ehemaligen Busbahnhofs, heute P&R Parkplatz 2, des Westendparks, der Fläche von Lidl und Co. oder die Brachflächen zwischen Eisenbahnflächen und Bahnwerk mitzudiskutieren“, so Silke Leuschner, Leiterin des Stadtentwicklungsamtes

Weitere Informationen zur Beteiligungsplattform und dem Modellvorhaben „Meine Stadt der Zukunft“ finden Sie unter <https://www.eberswalde.de/start/aktuell/aktuelles-beitrag/ideen-fuer-das-bahnhofsumfeld-gefragt>.